
　こちらが完成した御庭です。新社屋の２階から写真を撮らせてもらいました。



　お客様も大変喜ばれておりましたので、作庭したこちらも嬉しくなりました。　今後、植えた樹木が根付いて落ち着くと更に良い感じになると思います。









　今回は本当に久々の大型和風庭園の作庭でした。　この機会を与えてくださり、又、色々と御無理を聞いて下さったお客様には本当に感謝です。　今後は、維持管理も含め更に良い庭にして行こうと思います。


